



Sección

José Antonio Ocampo, ministro de Hacienda designado, explicó que cada gobierno nuevo tiene derecho a hacer cambios en la Junta Directiva de **Ecopetrol**. Foto: Twitter @JoseA_Ocampo - @TaxJusticeNet.

13 de jul de 2022 09:42

“Vamos a tener que nombrar la nueva junta directiva”: José Antonio Ocampo sobre **Ecopetrol**

Red+ Noticias | Bogotá

*El ministro de Hacienda designado por Gustavo Petro, José Antonio Ocampo, dijo este miércoles que como accionistas mayoritarios de **Ecopetrol** van a hacer los cambios que se requieran en la junta directiva de la empresa.*

La tensión por la ampliación de los tiempos de la **Junta Directiva de Ecopetrol** sigue creciendo. Este miércoles, José Antonio Ocampo, ministro de Hacienda designado por el presidente electo Gustavo Petro, se unió a la conversación y recordó que el Estado tiene la mayoría de las acciones de la empresa.

“Vamos a tener que nombrar la nueva junta directiva”, dijo José Antonio Ocampo en entrevista con *Caracol Radio*, este miércoles.

- Lo anterior como respuesta a la decisión del gobierno actual de extender a cuatro años la vigencia de la Junta Directiva actual. Aunque el **presidente Iván Duque** fue enfático en que eso no quiere decir que se van a quedar para siempre en el cargo.

Quien asumirá esta cartera aseguró que el cambio de los miembros de la Junta Directiva de **Ecopetrol** es un proceso al que tienen derecho y que **con la ampliación del tiempo lo que se consigue es dificultar el trabajo del gobierno entrante**.

“Lo han complicado por tratar de continuar las políticas más allá del gobierno actual. Realmente tenemos que hacer una asamblea y cambiar lo que sea de los estatutos para poder tomar las decisiones que le corresponderían naturalmente al gobierno entrante”, explicó.

- Lo que sí tiene claro el ministro de Hacienda designado es que habrá cambios. “No quiere decir que vamos a cambiar todos los miembros. Ya lo veremos”, concluyó.

Lea también: [Defensa de Iván Duque a **Ecopetrol** ante declaraciones de Gustavo Petro](#)

NOTICIAS DESTACADAS



Colombia

Volcamiento de bote en río Hudson de Nueva York causa la muerte de dos colombianos



Colombia

Malestar en el SENA por posible traslado al Ministerio de Educación



Ciencia y Tecnología

Cohete europeo Vega-C completa con éxito vuelo inaugural



Colombia

Confirman 'pico y placa' en Soacha todos los domingos



Colombia

Rechazo la intención de utilizar el empalme para desinstitucionalizar y dividir: Aníbal Gaviria